
○つくばみらい市定例教育委員会（平成３１年４月） 

 

１ 日時    平成３１年 ４月２５日（木）午後１時３０分から 

２ 場所    伊奈庁舎 ３階 会議室 

３ 出席委員  教育長         福田 敏男 

委員          中島 正志 

委員          久下 伸子 

委員          八島 秀仁 

委員          髙橋 秀光 

４ 欠席委員  なし 

５ 出席職員  教育部長        吉田 弘之 

学校総務課長      鈴木 富夫 

学校総務課課長補佐   大澤 勝彦 

適正配置推進室室長   石引 智宏 

学校総務課主幹     尾林 大悟 

教育指導課長      長塚 和徳 

教育指導課副参事    中島 嘉之 

教育指導課課長補佐   直井 仁志 

生涯学習課長      直井 和美 

生涯学習課課長補佐   千葉 裕康 

文化振興室室長     浅野 博之 

スポーツ推進室室長   関  正臣 

図書館館長補佐     広瀬 実 

図書館司書       木村 佑季子 

６ 傍聴人   なし           

７ 審議事項  議案第 25 号 つくばみらい市義務教育施設適正配置検討委員会要綱の

一部を改正する告示について 

        議案第 26 号 つくばみらい市立図書館本館の指定管理者制度の導入 

について 

        報告第 10 号  つくばみらい市立小中学校統合準備委員の委嘱について 

報告第 11 号 区域外就学について 

報告第 12 号  放課後子ども教室陽光台小学校曜日変更について 

        報告第 13 号  後援申請について 

８ 議事 

事務局 

福田教育長 

 

 

 

【平成３１年 ４月定例教育委員会の開会宣言】 

【あいさつ】 

・教育委員会組織機構改革について 

・幼稚園入園式，小中学校入学式について 

・新年度新体制について 
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今年度は，市役所内の機構改革に伴い学校教育課課内室でありました教育 

指導室が教育指導課となり，昨年度までの学校教育課が学校総務課と教育

指導課の２課に分かれました。 

また，生涯学習課につきましては，「文化振興室」が新たに設置されました。 

平成 31年度 4月１日付け機構改革及び職員の異動がございましたので，今

年度の教育委員会事務局の職員紹介をさせて頂きます。 

（教育委員会事務局職員の紹介をする） 

それでは議事の進行につきましては教育長お願いします。 

議案第 25 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置検討委員会要綱の一部 

を改正する告示について」説明をお願いします。 

議案第 25 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置検討委員会要綱の一部 

を改正する告示について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

議案第 25 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置検討委員会要綱の一部 

を改正する告示について」原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 25 号「つくばみらい市義務教育施設適正配置検討委員会要綱の一部 

を改正する告示について」原案のとおり承認します。 

続きまして，議案第 26 号「つくばみらい市立図書館本館の指定管理者制度 

の導入について」説明をお願いします。 

議案第 26 号「つくばみらい市立図書館本館の指定管理者制度の導入につい 

て」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

民間の指定管理者が入って来ることで，本館と分館との事務的・機能的な

連携について，今までの運営は，どの様な状況で，不具合等はなかったの

か教えて頂きたい。 

本館で基本方針を示したうえで，基本方針に沿って分館には運用をお願い

し実施している。今の所，不具合などは出ておりません。民間に委託する

ことで民間の視点でご指摘を頂いてそれをﾌｨｰﾄﾞﾊﾞｯｸすることも実施して

いる。 

議案第 26 号「つくばみらい市立図書館本館の指定管理者制度の導入につい 

て」原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

異議なし。 

議案第 26 号「つくばみらい市立図書館本館の指定管理者制度の導入につい 

て」原案のとおり承認します。 

続きまして，報告第 10 号「つくばみらい市立小中学校統合準備委員の委嘱

について」説明をお願いします。 
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報告第 10 号「つくばみらい市立小中学校統合準備委員の委嘱について」資

料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

１年でこれだけ持っていくのは大変なことだと思います。地域の方からお

聞きしますのは，子供たちの通学路，とくに三島・東地区につきましては

安全面をよろしくお願いしたい。また，別表（第 7 条関係）の総務部会に

おける教育目標と学校運営部会の校訓はものすごく大きなものなので大変

かと思います。目標が決まってから校訓を決める流れとなっていくと思い

ますので，私個人的には同時がいいのではないかとも思いました。よろし

くお願いしたい。 

3 つの検討部会に分かれまして具体的にはそこで検討していくことになり

ます。開校してからでも良いというものもありますので十分検討していけ

たらと思います。 

富士見ヶ丘小の時も新しい校長先生の裁量という事も必要でありましたの

で，一番決めなくてはいけないことについては委員がおっしゃるように通

学関係スクールバスを決めなくてはいけない。開校前に決めなくてはいけ

ない事については準備委員会でお示しさせていただいております。4 月の開

校に向けて準備していきます。 

報告第 10 号「つくばみらい市立小中学校統合準備委員の委嘱について」報

告案件ですのでご了承願います。 

続きまして，報告第 11 号「区域外就学について」ですが，個人情報が含ま 

れますので，「秘密会」での進行といたします。それでは，報告第 11 号「区 

域外就学について」説明をお願いします。 

報告第 11 号「区域外就学について」資料に基づき説明する。 

以下，非公開。 

以上で秘密会は終了しました。傍聴人はおりませんので進めます。 

続きまして，報告第 12 号「放課後子ども教室陽光台小学校曜日変更につい

て」説明をお願いします。 

報告第 12 号「放課後子ども教室陽光台小学校曜日変更について」資料に基

づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし 

報告第 12 号「放課後子ども教室陽光台小学校曜日変更について」は報告案

件ですのでご了承願います。 

続きまして，報告第 13 号「後援申請について」説明をお願いします。 

報告第 13 号「後援申請について」資料に基づき説明する。 

質疑を諮る。 

異議なし。 

報告第 13 号「後援申請について」は報告案件ですのでご了承願います。 
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本日の議案につきましては以上となります。その他につきましては事務局

でお願いします。 

次回の委員会の日程 

定例教育委員会 

５月２８日（火） 午前９時００分 

会議通知につきましては，開催日が近づきましたら事務局から通知を送付

させていただきます。事務局からは以上です。 

では以上を持ちまして平成３１年４月定例教育委員会を閉会します。 

 

上記決議を明確にするため，本議事録を作成する。 

 

平成３１年４月２５日          教 育 長    福 田  敏 男 

                     教育長職務代理者 中 島  正 志 


